
Celesc entre as melhores do país

Entre as grandes empresas do setor de energia do país, a Celesc é a se-
gunda melhor na avaliação do consumidor, conforme pesquisa reali-
zada pela Associação Brasileira de Distribuidoras de Energia Elétrica 

(Abradee) com 600 consumidores de todo o estado sobre o atendimento pres-
tado e a qualidade dos serviços oferecidos. O resultado mostrou que 88,3% 
dos pesquisados estão satisfeitos ou muito satisfeitos com a empresa, menos 
de dois décimos abaixo da primeira colocada, que alcançou 90,3% de apro-
vação, enquanto a média do setor no grupo das empresas com mais de 500 
mil consumidores foi de 76,3%. Nesta edição do Prêmio, a Celesc também 
conquistou o prêmio de terceiro lugar em Responsabilidade Social. Para o 
presidente da Celesc, Cleverson Siewert, a expansão do atendimento (por 
telefone, presencial e via Agência Web), os investimentos em capacitação 
e nas áreas de Informação e Comunicação foram importantes para atingir 
esse resultado. “Ações como o envio de SMS para avisar sobre desligamentos 
programados e divulgações de projetos relacionados à eficiência energética, 
como Bônus Eficiente e Energia do Bem, contribuem efetivamente para que 
os consumidores percebam os trabalhos desenvolvidos pela empresa.” 

Represália Deputado federal Jorginho 
Mello (PR) informou a seu partido que 
votaria a favor da denúncia da Procurado-
ria Geral da República contra o presiden-
te Michel Temer (PMDB), na Comissão de 
Constituição e Justiça (CCJ) da Câmara 
dos Deputados. Acabou perdendo a titu-
laridade. Em nota enviada ontem à im-
prensa,  declarou: “Diante da abertura do 
meu voto, fui substituído por parlamen-
tares que votarão contra a denúncia”. O 
outro titular catarinense na CCJ é o depu-
tado Esperidião Amin (PP).  

Medicina A Universidade Alto Vale do 
Rio do Peixe (Uniarp), de Caçador, está 
concentrando todos os esforços na criação 
do seu curso de Medicina, que vai benefi-
ciar 23 municípios da região, cerca de 360 
ml pessoas. “O curso poderá impactar na 
Atenção Primária à Saúde, na melhoria 
dos indicadores de saúde, epidemiológicos 

e sanitários da região”, destacou o reitor 
Adelcio Machado, em encontro com os 
deputados Valdir Cobalchini, estadual, e 
Mauro Mariani, federal, do PMDB. Ele pe-
diu apoio para investimentos em laborató-
rios, exigência para a instalação do curso. 

Falando em Celesc, o Projeto Bônus 
Eficiente Linha Fotovoltaica, parceria da 
Celesc com a Engie Solar, que subsidiou 
em 60% a aquisição de sistemas fotovol-
taicos residenciais para mil catarinenses, 
já ultrapassou a marca das 200 instala-
ções. A área da Grande Florianópolis já 
está completamente finalizada e agora 
estão sendo instalados os equipamentos 
da Região Sul do Estado. “A previsão é 
que todas as mil instalações sejam rea-
lizadas até dezembro. Temos 13 equipes 
e 39 profissionais dedicados ao projeto”, 
explicou Rodolfo de Sousa Pinto, presi-
dente da Engie Solar. 
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Apoio declarado
“É legítimo, é decente e é corre-
to que o nosso partido procure, 
lute e tenha candidato ao gover-
no. Cada um de nós vai ajudar a 
construir esta caminhada e nosso 
líder nesta caminhada é o nosso 
presidente Merisio.” A manifes-
tação do governador Raimundo 
Colombo foi dirigida a mais de 

500 pessoas durante encontro do PSD da região Sul, no último sábado (8), em 
Criciúma. O deputado estadual Gelson Merisio, presidente da legenda e pré-
candidato ao governo do Estado, sai fortalecido com o apoio de Colombo e 
também do PP, que participou do evento com prefeitos da região e o secretário 
estadual de Assistência Social, Valmir Comin. Ele declarou que 75% da banca-
da pepista na Assembleia trabalha na direção de um alinhamento com o PSD. 
Outro sinal de aproximação veio do prefeito Clésio Salvaro (PSDB), que fez 
questão de receber Merisio e Colombo na chegada ao encontro. Tudo indica que 
a segunda, a terceira e a quarta maiores forças políticas catarinenses – PSD, PP 
e PSDB – podem se unir para enfrentar a primeira, o PMDB. Também estavam 
presentes os deputados eleitos pelo Sul, Ricardo Guidi e José Nei Ascari. 
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Conselho de Turismo
Autoridades e representantes do Turismo cata-
rinense participaram ontem da posse da nova 
composição do Conselho Estadual de Turismo, 
vinculado à Secretaria de Estado de Turismo, 
Cultura e Esporte (SOL). O grupo continuará 
sendo presidido por Rogério Siqueira, presiden-
te do Beto Carrero Wolrd, que assumiu a função 
em 2016 e segue até 2019. Em sua fala, o secre-
tário e presidente de honra do Conselho, Leonel 
Pavan, apresentou um balanço das ações reali-

zadas na área desde que assumiu a pasta, em janeiro, como o fortalecimento das 
Instâncias de Governança nas regiões turísticas. Outro destaque foi a campa-
nha O Sul é o Meu Destino, proposta articulada por Pavan junto ao governo 
federal, parlamentares e Embratur, com adesão do Paraná e do Rio Grande do 
Sul. O vice-governador, Eduardo Pinho Moreira, participou do ato de posse. 
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